

## UN MOT AU LECTEUR

---

*Celui qui passerait, un vendredi soir, devant le Château de Ramezay—cette ancienne résidence des gouverneurs convertie en Musée des antiquités nationales—trouverait, contre l'habitude, la grille extérieure ouverte, et s'étonnerait, sans doute, de voir filtrer la lumière par la porte entre-bâillée. Si la curiosité le poussait à entrer, après avoir traversé un sombre couloir garni de portraits, de flèches et de tomahawks, il pénétrerait dans une pièce étroite où il apercevrait quatre avocats, un graveur, deux journalistes, un médecin, un libraire, cinq étudiants, un notaire et un peintre réunis autour d'un tapis*